

Après l'avoir arraché les yeux il y a quelques années, une autre rumeur envoie le célèbre producteur Jean Pierre Saah en prison aux Philippines

Plusieurs internautes par une vidéo en circulation sur la toile déclaraient que le célèbre producteur et homme d'affaire camerounais Jean Pierre Saah avait été appréhendé à Manille(Philippine) possédant des faux billets de dollars américain et autres produits illicites comme la cocaïne.

Il n'en était rien...

Bien que dans ladite vidéo il avait été clairement dit que les hommes appréhendés étaient tous originaires d'Afrique, il n'avait cependant été mentionné nulle part le nom du producteur camerounais.

Visiblement une autre cabale ratée contre celui dont les yeux avaient été annoncés arrachés dans un pays Arabe toujours sur les réseaux sociaux il y a quelques années déjà .

Notre rédaction ayant pris connaissance de la présence effective de cet illustre personnage à l'ouverture de la 25 édition du festival Fomaric s'est aussitôt déportée sur les lieux. Bien que n'ayant pas réussi à arracher quelques mots de celui que certains esprits mal intentionnés qualifient de « grand feyman », il a été néanmoins évident de conclure que JPS était nullement concerné par ladite vidéo. D'ailleurs celui que certains internautes ont tenté de présenter comme Jean Pierre Saah portait le nom de « Benjamin Miendje ».

Jean Piere Saah qui a déjà produit plusieurs grands artistes africains à l'instar de Lady Ponce, Petit-Pays ou encore Koffi Olomidé n'a toujours pas fait de déclaration publique sur le sujet

Ci-dessous à droite l'homme que l'on a présenté comme etant Jean Pierre Saah

